

N°12 JEUDI 23 SEPTEMBRE 2010 Page 1/2

« Assemblée Générale du R.C.Y. »

La nouvelle saison rugbystique de votre club préféré bat déjà son plein! Pour commencer, dans le n°12 d'Echovalie, le premier de la saison, **le rapport moral** lu en séance ce samedi 18 septembre, lors de **l'Assemblée Générale**. Vous en souhaitant bonne lecture! N'oubliez pas le match des seniors dimanche 26 septembre stade Diagana.

« ...Boniour à toutes. Boniour à tous. Permettez-moi de vous présenter le rapport moral de la saison 2009 – 2010 de notre Club. Une fois encore, celle-ci, aura été particulièrement riche en évènements et en émotions... Tout d'abord, notre Club a pris un nouvel essor, ses rangs se sont étoffés: de plus en plus de licenciés (jeunes joueurs, seniors, féminines...), de plus plus en de dirigeants, bénévoles... Chacun de nous a contribué. dans la mesure de ses disponibilités et de ses choix, à la vie de notre Club et à son rayonnement au niveau d'Yvetot et de ses environs. Malgré tout, nous sommes bien conscients que des améliorations restent à apporter! Nul n'est parfait!... Nous comptons donc sur les idées de chacun pour nous aider à progresser et continuer à avancer sur la voie qui est la nôtre !...

Au niveau sportif, en globalité, les résultats restent honorables dans leur ensemble. Le détail des équipes vous sera présenté au cours de la soirée par chaque éducateur responsable de sa section. A l'issue de ce rapport moral, le bilan financier vous sera présenté par notre célèbre Trésorier !... Les perspectives 2010-2011 vous seront présentées par notre Président. La parole sera donnée à nos élus ici présents et clôturerons cette Assemblée nous Générale 2009-2010 par l'élection du tiers sortant. Nous sommes un club qui s'inscrit de plus en plus dans son environnement; notre Président membre du Conseil Consultatif des Activités Physiques et Sportives de la Ville d'Yvetot. qui démontre reconnaissance du club par les élus.

Nous poursuivons un partenariat avec l'Union Départementale des Sapeurs Pompiers de Seine-Maritime pour assurer la formation Premiers Secours Civiques Niveau 1 (P.S.C.1) de nos dirigeants, éducateurs et joueurs, mais également quelques bénévoles.

D'autre part, nous agissons main dans la main avec les autres clubs de la ville d'Yvetot, de façon à favoriser les échanges entre les associations et préserver les meilleures relations possibles avec elles!... Par exemple. nous avons prêté les locaux du Club au S.D.I.S. 76 (Service Départemental d'Incendie et de Secours) pour qu'ils puissent organiser au mieux leur Championnat Sportif Départemental; mais également au C.P.Y. (Club Pongiste Yvetotais) et au H.C.Y. (Hockey Club d'Yvetot); nous avons prêté notre barbecue aux SMACKY GIRLS (les majorettes d'Yvetot) lors de leur Foire à Tout, ainsi qu'à la chorale « Tous Ensemble » de Robertot lors de leur réunion plénière...A l'inverse, le Club de Pétangue Yvetotaise nous a régulièrement fourni du matériel en fonction de nos besoins !...

Nous sommes également intégrés dans l'action en faveur des quartiers jugés « sensibles », en particulier dans le cadre du projet urbain de cohésion sociale du quartier Rétimare. Nous avons signé une convention avec l'I.M.E. (Institut Médico-Éducatif) de la Ville d'Yvetot, nous organisons en totale cohésion des entraînements en commun et participons aux portes ouvertes.

Nous sommes d'ailleurs ravis d'accueillir dans nos rangs un jeune joueur issu de l'I.M.E., ainsi que sa maman parmi nos bénévoles (personne interviewée lors du reportage FR3 tourné pendant la journée des copains). Pour coordonner nos actions autour du slogan « Tous unis sous un même maillot », nous avons travaillé ensemble :

Malgré nos différences : le partenariat avec l'I.M.E. d'Yvetot; la journée des copains avec la venue de Dimitri Szarzewski du Stade Français et de Stéphanie Provost, ex-capitaine et demi de mêlée de l'équipe de France féminine de rugby : la découverte d'un match du Top 14 au Metro Racing pour les parents des enfants de l'I.M.E. invités par le Club. Malgré la différence de langue; la venue des jeunes rugbymen du Club VFR d'Hanovre-Hemmingem (en octobre 2009) dont le retour se déroulera cette saison. pendant les vacances de la Toussaint. du 23 au 25 octobre 2010 plus exactement. Pour une mixité assurée, ; intégration de jeunes filles désireuses de jouer au rugby dans les équipes; développement de l'équipe féminine du R.C.Y., qui a participé au Championnat Fédéral de 3ème division à 7 et à un entraînement en commun lors d'une journée découverte organisée par le Stade Français; des réussites de formation « Éducateurs » pour les ieunes, mais aussi ieunes filles du Club. Caroline TROADEC, Frédéric VIMONT (Crevette) et Romain GRÉVRAND : le Président : responsable régional du rugby féminin.

="

Rugby Club Yvetotais La Cabane du XV Rue Rétimare 76190 YVETOT 2: 02.35.56.58.01

Le Club assume également son rôle sociétal par la création d'un deuxième emploi au sein de son secrétariat, jusque-là entièrement géré par des bénévoles.

Les actions du Club amènent une nouvelle réputation dans le rayonnement du Rugby Club Yvetotais. Ainsi, cette année, le C.R.O.S. (Comité Régional Olympique et Sportif), la Fondation Solidarité S.N.C.F. et le Lion's Club, sur proposition de la Ville d'Yvetot, nous ont récompensés par des prix et diplômes.

Une recherche de ravonnement est accentuée par le développement de notre site Internet, complètement remis au goût du jour (à l'aide de Christophe Baudin, dit « Tophe »), une feuille de chou « L'Échovalie » parue 10 fois lors de cette saison 2009-2010, une soirée des bénévoles, le 15ème tournoi Patrice Legrand mêlant le monde du sport à celui des entreprises, des liens privilégiés avec la presse locale et régionale (nous remercions les journalistes du Courrier Cauchois, du Paris-Normandie, de France 3 et de France Bleue, pour leurs articles et les encourageons à poursuivre dans ce sens....

Le Club poursuit également sa recherche permanente d'autonomie financière, soit par des partenariats privés, en particulier, les partenariats avec Ferrero, E.R.D.F., Avantage Sport, soit par des actions comme les 24 heures de la Foire à Tout. Ces quelques bénéfices complètent les subventions de la Ville d'Yvetot et du Département, mais aussi le soutien inébranlable, depuis 25 ans, des commerçants du secteur.

Sans oublier leur appui dans la réalisation du journal spécial « Top Annonces » consacré au Rugby Club Yvetotais, du mois de février dernier. Notre trésorier. M. Jean-Christophe MARESCOT, a été nommé bénévole de l'année pour représenter le Rugby Club Yvetotais à la journée des bénévoles organisée par la Fédération Française de Rugby. Pour résumer. le Comité de Normandie a demandé au Club d'Yvetot de choisir parmi ses membres un volontaire représentatif du bénévolat au sein du club, après concertation des membres du Bureau. c'est Jean-Christophe qui a emporté la préférence de par son assiduité au Club en qualité de Trésorier, il a donc été élu « Bénévole de Normandie », et invité pour un week-end complet à Paris, avec une soirée Cabaret, visite de Marcoussis, rencontre avec un ancien joueur de l'Équipe de France et il a assisté au match France/Italie en tant que V.I.P.

En ce qui concerne les petites infos familiales de notre Club, nous notons le mariage de Damien LEBEDIEFF (Ti russe) en août 2009 (déjà 1 an!), de Matthieu DORBEAUX en août 2010. Nos joueurs ont également agrandi la famille du rugby, puisque nous avons eu les naissances, de Léna chez Charlotte LAMY et Tony DORBEAUX, de Sacha chez Stéphanie MORSALINNE et Olivier LEFEVRE et d'une petite? chez Ludovic PIQUE également. A regretter les départs de Nicolas MORISSE et Ludovic FAGEOLLE pour mutations professionnelles, tous deux ont célébré l'évènement avec tous leurs copains sportifs.

Une nécrologie ces derniers mois, les décès de deux jeunes joueurs rugbymen, Alexandre SAUSSAYE et Maxime DODELIN....accidents de la route tous les deux....nous avons une pensée pour leurs familles respectives, une journée commémorative est d'ailleurs prévue courant 2011....

Je terminerai en beauté par le titre de Champions de France d'arbitrage, obtenu par notre ieune équipe de l'école d'arbitrage, après sa deuxième année d'existence. L'émotion fut à son summum après la proclamation des résultats : le petit poucet yvetotais devançant les ogres, tels que Auch, Toulouse, Dax... Nous sommes « Champion de France !!!... ». Cette superbe victoire a valu aux ieunes Yvetotais d'entendre leurs noms et celui de leur club annoncé par le speaker du Stade de France avant la finale du Top 14 opposant Clermont à Perpignan, et d'être félicités par Pierre CAMOU, Président de la Fédération Française de Rugby, et Didier MENE, ancien arbitre international et Président de la Commission Centrale des Arbitres. Ils ont aussi eu l'honneur de fouler la pelouse au moment de la présentation de leurs idoles quelques minutes avant le coup d'envoi. ». Un grand merci à Jean-Christophe MONJOU et Victor D'HOLLANDER qui ont dirigé ces jeunes d'une main de maître !...

Voilà en quelques lignes et quelques mots le résumé de cette année rugbystique au sein de notre club, je laisse la parole aux éducateurs et vous souhaite une bonne fin de soirée. Amicalement ... »

Valérie CRESPE (Secrétaire)

Le match du dimanche R.C.Y.- C.S.Gravenchon

Pour inaugurer sa saison 2010-11, l'équipe fanion du RCY va tout de suite être dans le vif du sujet en affrontant son frère ennemi, son adversaire intime, le voisin gravenchonnais, pour un derby entre 2 clubs cauchois qui se concurrencent et se respectent à la fois. MONJOU, DESHAYES, DEMARE, DORBEAUX, LEGRAND, LESCEU, autant de familles dont le cœur a toujours battu en bleu et blanc, parfois pour Gravenchon, parfois pour Yvetot. Même le président BUISSETTE y est allé de ses quelques entraînements sur les terrains de la cité du pétrole. Pour preuve de ces échanges, les juniors des 2 clubs portent cette année le même maillot sous la direction de M. DUCOUT Thierry, ami intime des gravenchonnais comme des yvetotais. Si les résultats en senior ont toujours été à l'avantage du CSG, les Yvetotais se rappelleront qu'ils avaient échoué à 2 points (13-15) la saison dernière, ayant même la possibilité de l'emporter à la dernière minute.

Cette année, ils s'appuieront sur leur nouvel entraîneur Eric CHARAIX (ex-HRC) et compteront sur leurs recrues Denis COLLIBEAUX (ex-Fécamp), Rodolphe SAUVAGE (ex-Lille), Jérémy POHER (ex-Rouen), Julien LOUIS (retour au club) et Nicolas JUGE (ex-Quevilly), et surtout sur leur envie et leur cœur énormes pour remporter la décision. Alors, l'expérience des pétroliers ou la fougue des Yvetotais ? Pour faire pencher la balance en notre faveur, venez nombreux soutenir le XV du RCY. Tout un club doit être derrière ses guerriers pour franchir ce palier tant espéré.

Match réserve à 13h30 - Match 1^{ère} à 15h00 Entrée gratuite, venez nombreux



